

# 30 Jahre Mehrgenerationenhaus „Ilse“ Großbräsen

12. Juni 2021

Eigentlich wollten wir dieses Jubiläum mit unseren Mitgliedern, Besucherinnen und Besucher feiern.

Leider ist das immer noch nicht möglich, aber die Stadt Großbräsen stellt uns in der Innenstadt ein Schaufenster zur Verfügung. Dieses haben wir liebevoll ausgestaltet und geben allen Bürgerinnen und Bürger somit einen Rückblick – auch per Video – über die Entstehungsgeschichte vom Arbeitslosenzentrum bis zum Mehrgenerationenhaus „Ilse“.

Das Team des  
Mehrgenerationenhaus „Ilse“ Großbräsen



Bilder: S. Hahn  
Text: B. Roblick